



PARTICIPARON 95 PERSONAS EN ESTA ACTIVIDAD.

## Funcionarios del Ejército donan sangre al HRA

Con 95 personas concluyó una jornada de donación de sangre organizada por la Primera División del Ejército, en colaboración con el Banco de Sangre del Hospital Regional de Antofagasta (HRA).

Esta iniciativa tuvo como objetivo mejorar el stock crítico de sangre que enfrenta el recinto médico.

El Banco de Sangre del HRA llegó hasta las dependencias del campo militar General Emilio Sotomayor, unidad que facilitó su enfermería para la realización de los procedimientos.

“Nos encontramos en un operativo de donación de sangre junto al Hospital Regional y personal de la Tercera Brigada Acorazada, para esto la Fundación de Señoras del Ejército ha hecho los requerimientos creando lazos con el hospital para así poder llevar una donación importante

al Banco de Sangre de nuestra región”, explicó el teniente coronel, Juan Ignacio Piñeiro, comandante de la Macrozona de Salud de Antofagasta.

Asimismo, el oficial recalcó que dentro de los planes para este año se encuentran en agenda tres actividades más, sumando a Calama en una de ellas.

Es preciso destacar que la campaña fue organizada por la Fundación de Señoras del Ejército de Chile, quienes al enterarse de la situación crítica del Banco de Sangre Regional, comenzaron las gestiones para organizar esta donación.

La fundación movilizó a las diversas brigadas dentro del Ejército para así asegurar la participación del personal militar.

Desde el HRA agradecieron al Ejército y a esta fundación por su apoyo en esta gran labor. 🌟